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Агенты предлагают сократить число раундов на драфте НХЛ с 7 до 4.

Инсайдер Sportsnet Эллиотт Фридман рассказал о позиции ряда агентов игроков. 

По их мнению, сокращение числа раундов на драфте принесет выгоды хоккеистам.
Станет больше игроков, кто сможет подписывать контракты с клубами НХЛ по своему
выбору. 

Также агенты считают, что выбор игрока в 6-м или 7-м раунде может стать
определенным ярлыком и повлиять на его позиции в клубе и в лиге. 

Кроме того, в пример приводятся другие лиги, где число раундов на драфте меньше
(НБА – 2 раунда) или такое же, но при большем числе игроков в составе (НФЛ – 7
раундов). 

Обсуждение числа раундов на драфте может стать частью переговоров о новом
коллективном соглашении между НХЛ и Ассоциацией игроков. Текущее действует до
завершения сезона-2025/26. 

Отметим, что ранее число раундов на драфте НХЛ неоднократно сокращалось. В
последний раз это произошло в 2005 году, когда их стало 7 вместо 9. 


